
第 509回  放 送 番 組 審 議 会 

 

１．日  時  2015年 6月 15日（月） 午後 1時 30分～ 

 

２．開催場所  テレビ岩手 6階大会議室 

 

３．委員総数    10名 

 

出席委員     9名 

委  員  長  鈴木 正之 

副 委 員 長  平  英一 

委   員   國分 正人 

委   員  千葉 隆史 

委   員  嶋  誠治 

委   員  五日市知香 

委   員  小川口 寛 

委   員  恒川 かおり 

委   員  山口 博弥 

 

    欠席委員     1名 

委   員  三浦 茂樹 

 

社 側 出 席 者   楢崎 憲二（代表取締役社長） 

          山口 英二（常務取締役） 

青山 尚之（取締役報道制作局長） 

菅野 智 （営業局長） 

関  英祐（報道制作局専任局長） 

野田 喜代志（報道制作局専任局長） 

 

事 務 局      遠藤 隆 （編成局長） 

 小野 絢子（編成局編成部） 



４. 議  題    
1.  「いわて元気〇」 

5 月に「ニュースプラス１いわて」「５きげんテレビ」で放送した計 4 回 
2.  その他 

 
５. 資  料  (資料として以下のものを配布) 

・ 視聴者からのご意見 

   
 
６．意  見 
委員側意見 
○ メディアとして、県民を啓発して健康寿命を延ばす、良い試みだと思う。 
○ 酢の効用を取り扱った回は面白く、どの世代も見やすい内容だった。 
○ 健康福祉関係者の意識改革につながると思うほど、インパクトのあるシリーズだと思

った。 
○ 長野県の取り組みだけではなく、岩手県の状況を知りたいと思った。 
○ なぜ取材先は長野だったのか。健康余命というテーマであれば、静岡県、愛知県で

も良かった。紀行や風土が似ているからという前置きがあれば、より分かりやすか

ったと思う。 
 
局側 
○ 岩手県のデータが無かった、もしくは説明が分かりづらかった点は失敗だった。 
〇 「元気〇」の取り上げ方については、２つの番組で住み分けをしようと考えている。

切り口を変えている。 
 
 

6 月番組審議会（今回）のテレビ放送予定 

◆ 6 月 23日（火）11:45-11:52「あなたと歩むテレビ岩手」 

 
 
 
 
 


